
 Videoschnitt auf der Kiste sinnvoll?Erledigt

Beitrag von „DSM2“ vom 8. Juni 2020, 11:23

Du bringst mich schon etwas zum schmunzeln, du weist schon das ich unter anderem Rechner
für den Videoschnitt gebaut habe oder ?

Zudem solltest du mal den Post von Chris genau lesen und realisieren in welchem
Zusammenhang dieser geschrieben wurde

und vor allem was Chris weiter schreibt gerade in Bezug auf die dGPU.

Das dies so am iMac so konfiguriert ist, ist mir durchaus bekannt, es ändert aber nichts daran
das die dGPU deutlich schneller ist.

Sprich iGPU disabled iMacPro SMBIOS und ab gehts, mit dem iMacPro konnte die dGPU zum
De/Encodieren genutzt werden.

Nicht anders ist dies auch beim MacPro7,1 aber das SMBIOS sollte man definitiv nicht nutzen
wenn man keine C621 Platform fährt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48857-videoschnitt-auf-der-kiste-
sinnvoll/?postID=610874#post610874
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